

Eternelle étreinte

Avec l'âge qui vient je pense de plus en plus souvent à mon enfance et une des scènes dont je me souviens avec le plus de netteté est celle où, choqué par des médisances, je m'interrogeais sur celles-ci devant mes deux grands parents chez qui je passais une partie de mes vacances.

- C'est un bruit qui court me dit mon grand-père, laisse le courir, exténué, il s'arrêtera tout seul et on en entendra plus parler. Un bruit qui court c'est du vent, cela n'a pas de consistance et donc pas d'effet, des bulles d'air à la surface de l'eau, elles éclatent et, sans aucune trace, on se prend à douter de la réalité même de leur existence éphémère. Il ne faut jamais s'inquiéter à ce sujet.

- Mais, quand même, lui rétorqué-je, tu crois que c'est vrai ce qu'ils disent sur notre voisine ?

Depuis quelques jours j'avais entendu des réflexions sur la mère de ma copine : la petite Julia pour laquelle j'éprouvais depuis un âge assez tendre des sentiments qui ne l'étaient pas moins et ces réflexions désobligeantes m'atteignaient par ricochet.../...

Elisabeth GALLAND 1^{er} Prix

ATSCAF Puy-de-Dôme

La suite sur ATSCAF.FR rubrique « Culture »